



# あまごい森

【学校教育目標】・よりよく考え 進んで学習する子・心豊かで 思いやりのある子・体をきたえ 最後までやりぬく子

令和8年2月4日(水)  
文責 校長 國仲 貴光  
第10号

正門周辺のカンヒザクラが開花をはじめ、濃いピンク色の花から蜜をもらおうと、ミツバチやメジロたちがにぎやかに集まり始めました。1月下旬に学習発表会を終えたばかりの子どもたちですが、気持ちは既に次の行事へ。なかよしタイムには再来週に行われる校内持久走大会に向けた自主練習に励む姿が見られます。

卒業式・修了式までの登校日も30日を切り、今年度も残りわずか。今後は体力向上の取り組みと同時に、学習のふりかえりや次年度に向けた準備が進められていきます。寒さ厳しいこの時期はインフルエンザの流行も心配されます。「早寝・早起き・朝ごはん」など、引き続きお子様の健康維持に向けたご家庭での取り組みを宜しくお願ひいたします。



## ＊＊ 学習発表会 ご鑑賞ありがとうございました ＊＊

去った1月25日(日)には本校二大行事の1つ「令和7年度学習発表会」が行われました。この一年学んできた総合的な学習の時間や生活科、音楽、体育など、これまでの学習成果をもとに、児童の表現力やアイディアを生かした舞台を構成し、多くの保護者・地域の皆様にご鑑賞いただきました。運動会同様、どの学年もそれぞれの良さを発揮しながら生き生きとした発表を見せてくださいました。今後も児童の主体的な活動を通して、発表力や表現力の育成に取り組んで参ります。



## ＊校内持久走大会に向けて＊

再来週2月20日(金)には校内持久走大会が行われます。低・中・高学年それぞれの距離を男女に分かれてタイムを競います。走る距離やコースなど児童にとっては経験値が少ないため、体育の時間等で本番コースの試走が行われています。走るのが得意な子も、苦手な子も自分のペースで精一杯走ります。保護者の皆様におかれましては、本番当日の激励を宜しくお願ひします。



## ＊＊朝の「なんじい」訪問＊＊

1月13日(火)、今年も南市のイメージキャラクター「なんじい」のサプライズ訪問がありました。南城市PTA連合会によるあいさつ運動活性化の取り組みです。朝7:30頃から児童玄関前に現れたなんじい。登校した子どもたちはあいさつも忘れて?嬉しそうに触れ合う様子が見られました。なんじい、PTA役員の皆様、早朝から大北っ子に元気を与えてくださいありがとうございました。



## ＊＊全体朝会「自分らしさを大切に」＊＊

2月2日(月)の全体朝会では、職員による絵本『りつとにじのたね』の読み聞かせを通して、『多様性』について考えました。物語を通して子どもたちに伝えたのは「自分の『好き』を大切に、友達の『好き』も大切に」というメッセージです。好きなものや大切にしていることは人それぞれです。その違いを「よさ」として認め合い、自分の個性を愛するように友達の心も尊重してほしいと願っています。みんな違ってみんないい。これからもそれぞれの個性が尊重され、一人一人が安心して学ぶことができる学校づくりに努めてまいります。



## ＊＊ 大北っ子 ラジオ出演 ＊＊

RBCラジオ朝番組の名物コーナー『僕の作文・私の作文』から出演依頼があり、本校の4年生~6年生10名が出演することになりました。今回出演する児童は各学級から1名ずつ。積極的に手を挙げた子、担任から推薦があった子など、個々の出演動機は様々ですが、先日行われた収録では学級代表として、それぞれのテーマで書いた作文を堂々と読み上げることができました。

放送日程は下記のとおり。児童玄関前でもラジオを流す予定です。保護者の皆様もぜひお聴きいただき、大北っ子のラジオデビューへの激励をお願いします。

令和8年2月9日(月)~20日(金)

毎朝7:35~ 土・日除く

※毎朝1名ずつの出演となります。